

Dans le magnifique gymnase de Rombas (ça fait rêver...) les basketteuses de Tomblaine ont réalisé un véritable exploit en allant battre Rombas en Moselle 41 à 72 !

Tomblaine !"



En effet, ce ne sont pas moins que cinq joueuses importantes qui manquaient dans l'effectif des tomblainoises aujourd'hui : les deux blessées Cindy Maubrun et Pauline Fourcaud, mais aussi

trois malades : Caroline Ziegler, Clara Mourot et Élise Didier !!! Malgré cette véritable hécatombe, les basketteuses de l'ASPTT, dont la principale qualité est d'être valeureuses et de ne jamais rien lâcher, ont gagné ! Un grand bravo et, comme dit Nazah, la Présidente du club, "go ASPTT Nancy-Tomblaine !"